

BROADCAST

Masa Reses DPRD Kota Bitung, Ramlan Ifran, Respon Keluhan Warga

Abdul Halik Harun - BITUNG.BROADCAST.CO.ID

Dec 4, 2023 - 22:50



Anggota DPRS Kota Bitung, H. Ramlan Ifran (H. Olan) dalam kegiatan Reses

BITUNG -Reses Masa Persidangan Pertama Tahun Kelima Tahun Sidang 2023-2024, anggota DPRD Kota Bitung Ramlan Ifran gelar di Dapil I Kecamatan Maesa Bertempat di Sarikelapa lingkungan 3 Kelurahan Bitung Timur Swin (04/12/2023).

Kegiatan acara Ketua komisi III DPRD Kota Bitung ini mendapatkan respon warga setempat. Selain warga juga hadir Pementah Kecamatan Maesa diwakili Kasie Pemerintahan, Wilson Sagala, Lurah Bitung Timur, Sarifudin Takahindangen. Asisten Manager Perumda Air Minum Duasudara, Dinas PUTR, dan juga Perwakilan Dinas Lingkungan Hidup.

Usai kegiatan, kepada sejumlah wartawan Ramlan Ifran menyampikan sangat mengapresiasi gagasan yang dibuat Lurah Bitung timur yakni Tim Doa yang berkunjung ke Masyarakat. dan mendoakan orang sakit.

Menurutnya, Ini menjadi contoh bagi kita semua Dari sini kita bisa tahu apa yang menjadi kendala masyarakat, papakah itu Masalah keuangan atau masalah BPJS. Tentunya kita harus mendapatkan informasinya,

Point Kedua, tentang Kamtibmas yang dipertanyakan masyarakat, tentunya sudah terjawab. Keluhan masyarakat soal pos Kamling harus diaktifkan. Demikian lampu jalan juga harus digunakan agar masyarakat merasakan aman. danbkata Ramlan itu sudah direspon Pihak Dinas Perkim.

Dan terkait Kartu BPJS ungapnya, tentunya kita harus tahu masalahnya, apakah aktif atau tidak. Namun itu sudah dijawab pihak dinas kesehatan dan Dinas Sosial.

Melanjutkan, Terkait permasalahan pasar, dalam hal ini masyarakat belum banyak tau, bahwa masih sementara dalam tahapan.

" Pemerintah dan masyarakat masih mencari solusi baiktempat atau lahan. Mudah- mudahan kedua pihak bisa dapat memahaminya," harap Ketua Momisi III Membidangi

Menambahkan, Ramlan Ifran menhungkapkan bahwa alasan pemilihan lokasi di lingkungan 3 Kelurahan Bitung Timur ini oleh karena ingin menyampaikan pesan kepada masyarakat bahwa Kota Bitung saat ini dalam keadaan aman. Semua masyarakat hidup rukun dan damai.

Pada beberapa waktu lalu, Bitung sempat terjadi peristiwa yang tidak kita inginkan bersama. Lokasi ini merupakan salah satu tempat terjadinya peristiwa, sehingga lokasi ini dipilih.

" Sebagai bentuk pesan kepada semua, bahwa saat ini kondisi Kota Bitung khususnya Kelurahan Bitung Timur dalam keadaan aman dan damai," tandasnya.

Ramlan juga menghimbau saat ini Kota Bitung, masyarakat jangan mendengarkan isu- isu yang membuat tidak nyaman. TNI Polri selalu berada ditengah-Tengah kita masyarakat. Bitung saat ini aman dan kondusif," Tutupnya.
(AH)